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本报讯 8 月 3 日上午，省委宣
传部、省委政法委、永州市委联合主
办的黄小兵同志先进事迹报告会在
长沙举行。邵阳市委常委、政法委
书记李志雄，副市长、市公安局长谭
学军以及来自市委宣传部、政法委、
公安局、检察院、法院、司法局、信访
局、武警支队等单位的党员代表 60
余人在邵阳分会场收看了报告会。

黄小兵在蓝山县工作 10 年，先
后担任蓝山县公安局党委副书记、
政委，公安局局长，县政府党组成
员、副县长，县委常委、政法委书记
等职。生前曾组织侦破各类刑事案
件上千起，为保护群众生命财产安
全作出了重大贡献，并被省公安厅，
永州市委、市政府记功表彰7 次，被
授予“全省破案办案能手”“全市十
佳政法民警”等荣誉称号。2017年2
月16日13时左右，突发心脏疾病，不
幸因公殉职，年仅 50 岁。黄小兵的
感人事迹经媒体报道后引起强烈的

社会反响。日前，省委追授黄小兵
“湖南省优秀共产党员”荣誉称号，
并号召全省广大党员干部群众向黄
小兵学习。

报告会首先播放了黄小兵同志
的先进事迹短片。随后，蓝山县委
政法委办公室主任陈国军、县公安
局干警李思遇、县城南派出所所长
雷纯彪、黄小兵同志侄女黄倩雯、蓝
山县委宣传部外宣办主任李先志依
次作报告，追忆了黄小兵同志的先
进事迹和崇高精神。报告会感人至
深，博得了主会场和各分会场听众
经久不息的掌声。

“观看完报告会后，对于我们每
一个人来说都是一场深刻的党性教
育，作为一名公安干警，在以后的工
作、生活、学习中，我更应该加强自
身的素养，脚踏实地、真心实意地为
人民服好务。”邵阳市公安局警令部
政委雷洪波表示。

（袁光宇 周光平 王丽莎）

我市组织收看
黄小兵先进事迹报告会

本报讯 8 月 1 日至 3 日，省人
大环资委副主任委员胡安平率调研
组来邵，开展《邵阳市城市公园广场
管理条例（草案）》（以下简称《条
例》）立法调研工作。市人大常委会
副主任李斌参加座谈并陪同调研。

《条例》作为我市首部地方立
法，坚持为民立法，落实“小口径、长
纵深”的要求，坚持问题导向，着眼
于满足人民群众对城市公园和广场
的现实需求，提升城市品位和文明
程度，解决城市公园和广场建设体
制性弊端，推进全市公园和广场事
业创新发展。

在 1 日召开的座谈会上，市公
安、住建、园林、城管等部门相关负
责人围绕《条例》的立法目的、城市
公园的定义、适用范围等内容展开
讨论，并提出意见建议。

省人大调研组对我市在首部地

方立法过程中做出的努力予以肯
定。调研组指出，在此次《条例》的
立法过程中，要进一步增强地方立
法的公开性和透明性，提高邵阳的
立法质量。市人大城环委和市人大
常委会法工委要各司其责，既要通
力合作，又要各有侧重；既要遵循立
法工作的一般规律和基本原则，也
要体现邵阳自身的特点。要学习借
鉴其他市州经验，加强多方沟通衔
接，把地方立法权用足用活用好。

李斌表示，要切实考虑社会各
界的利益和实际需求，增强立法和
民意代表性，提高立法的质量，使

《条例》更加完善、规范，让《条例》更
迅速地在邵阳落地生根。

2日至3日，调研组一行深入城
步南山茅坪湖天然盆景园和风电
场，南山高山红哨、老山界和白云湖
湿地公园进行实地调研。（刘小幸）

省人大调研组
来邵开展立法调研工作

本报讯 8 月 3 日上午，副市长
蒋志刚率规划、住建、国土、城投等
部门负责人，现场调度双清区行政
中心周边路网建设进度。要求全力
破解征拆难题，全力完成今年路网
建设任务。

蒋志刚一行先后到爱莲池路东
段、邵云路北段、新华北路隧道、平
康路实地察看项目征地拆迁和工程
施工情况。目前行政中心周边路网
建设全面展开，其中爱莲池路西段
已建成通车，东段正在进行腾地清
表；邵云路北段已完成征地 35 亩和
沙塘桥桥梁下部构造；新华北路大
坡岭隧道正在施工，征地工作已经
完成；邵水东路南段已完成征地354
亩等。各项目均存在征地拆迁推进

慢的问题。
蒋志刚指出，今年以来，双清区

克服项目建设任务重和极端天气影
响，有序推进行政中心周边各条道
路建设，初有成效，但与市委政府规
定的时间节点和目标任务仍有差
距。蒋志刚要求，项目建设相关部
门要充分认识到路网建设的基础性
作用，既要突出重点，又要统筹兼
顾，同步推动辖区重大项目与基础
设施建设。要形成合力，全力以赴，
破解各条道路征地拆迁难题，如期
完成建设任务。一方面要积极主
动，快速推动土地征拆；另一方面要
严格遵守征拆政策，全面实行货币
化安置方式，确保依法依规依程序
推进。 （马 娟）

统筹推进行政中心周边路网建设

本报讯 8 月 3 日，市政协召开
对口协商座谈会，就“推进禁毒工作
社会化”进行协商议政。市政协副
主席肖益林参加调研和对口协商座
谈。

对口协商座谈会上，委员们建
议，在宣传上做到大众化、管理上做
到网格化、教育上做到常态化，参与
上做到社会化，通过广泛宣传，让广
大群众充分了解、认识到毒品对个
人、家庭和社会的危害，从而主动拒
绝毒品、远离毒品；积极动员社会力
量广泛参与禁毒防毒工作，从而推
动禁毒工作社会化。全市各级政协

组织和广大政协委员要高度关注禁
毒工作社会化，更多地了解禁毒工
作，更多地参与禁毒社会化，充分运
用提案、视察调研、社情民意信息等
形式，切实履行职能，推动各级党
委、政府进一步重视禁毒工作，促进
我市禁毒工作社会化有序开展。

与会人员还先后到市公安局强
制戒毒所、重症患者收治中心、双清
区火车站乡红旗社区以及市司法强
制隔离戒毒所进行实地调研视察，
了解当前我市强制戒毒工作和禁毒
工作社会化工作开展情况。

（记者 马剑敏）

切实推进禁毒工作社会化

本报讯 记者8月3日从邵阳茶
产业发展高峰论坛上了解到，《邵阳
市茶产业发展规划（2025）》发布。该
规划绘就了邵阳 100 亿茶产业发展
蓝图，吹响了创新产业核心技术全面
复兴邵阳茶业的号角。

我市有 4000 余年产茶史，茶文
化底蕴深厚。全市现有茶园面积9.8
万亩，有野生茶山面积 30 万亩以
上。茶叶加工企业 28 家，注册商标

32 个。我市茶品种类丰富，质量上
乘，传统的六大茶类，我市都有生产，
多种茶产品在全国占有重要地位。
但因茶园规模小、加工技术落后、品
牌杂乱价值低等原因，严重制约我市
茶产业发展。为此，规划要求，加强
科技创新，围绕生态、安全、优质、高
效目标，以科技为支撑，以茶叶产业
链的提升和延伸为途径，转变产业发
展方式，创新经营管理机制和产业核

心技术，大力推进品种良种化、生产
标准化、质量安全化、经营产业化、营
销品牌化体系建设，全面推进产业提
质升级，促进全市茶叶产业可持续发
展。力争到2025年建设优良茶园20
万亩，开发利用野生茶10万亩，实现
茶叶产业综合产值100亿元，其中茶
园生产产值 20 亿元，茶叶加工产值
40 亿元，流通和销售产值 40 亿元。

（羊长发 杨红）

科技兴茶打造邵阳100亿茶产业

8 月 1 日，邵东县灵官殿镇界岭
铺村党支部书记敬桂香顶着烈日，不
顾脚伤还未痊愈，又一次与其他村干
部来到村里的安全饮水工程建设点
查看进度。

界岭铺村由原界岭街村和原铺
子村合并而成，全村辖 17 个村民小
组，共有村民 1900 余人。敬桂香于
2002年担任原铺子村党支部书记，今
年换届当选界岭铺村支书。

出任界岭铺村党支部书记后，敬
桂香立即就群众呼声最强烈的安全
饮水问题进行部署。原铺子村的安
全饮水工程在她的主持下已经于
2016年全部完成，但原界岭街村尚有
800多名群众安全饮水得不到保障。
为促使安全饮水工程尽快上马，敬桂
香多次召集新的村“两委”班子共同

争资立项，同时不搞外包，所有工程
建设全部由新的班子亲力亲为。

今年5月，敬桂香不慎摔伤了右
小腿脚踝关节，住进了医院。她因放
心不下村里的工作，多次电话联系村
干部布置工作。住院仅四天，她不顾
家人的劝阻硬是坚持提前出院回村
主持工作。在敬桂香和村“两委”班
子共同努力下，如今界岭铺村安全饮
水工程如期开工建设，预计年底前可
完工，届时全村 1900 多人的安全饮
水将得到全面保障。

“敬书记干工作真的是一板一眼，
我们老百姓关心的事她都当成头等大
事。”这是村民罗太平对敬桂香的评
价。罗太平是灵官殿镇原供销社的下
岗职工，也是村里的建档立卡贫困户。
虽然缺少资金，但罗太平种植黄花却是

行家里手。通过多次上门交谈，敬桂香
帮助他流转10余亩土地，并为其争取到
相关扶贫政策性补助，同时还联系好销
路解除了他的后顾之忧。2016年，罗太
平通过黄花种植收入达3万余元，摘掉

“穷帽子”的他又积极担任起村里黄花
种植的“技术顾问”，帮助更多困难群众
脱贫致富。

黄花种植是界岭铺村的传统产业，
但由于当地群众缺少资金、技术，产业不
成规模，难以壮大。如今，在敬桂香和村

“两委”的指导下，界岭铺村新发展了药
材种植，与黄花种植一同实现了统一规
划、统一制种、统一销售，预计两大产业
年产值可达100万元，全村现有的41户
121名建档立卡贫困户脱贫在望。

“把老百姓关心的事当头等大事”
——记邵东县灵官殿镇界岭铺村支部书记敬桂香

记者 曾书雁 通讯员 宁建华

我为党旗添光彩

8 月 3 日，市
区雪峰南路北段
项目建设工地上
机器轰鸣，施工人
员 正 在 抓 紧 施
工。

该段项目全
长812米，设计为
双向 6 车道，于
2016 年 12 月 7 日
开工建设，征拆工
作于今年6月5日
全部完成。目前，
毛路基本拉通，排
水、堡坎施工接近
尾声，各类管线迁
移、铺设逐步开
展，确保在今年9
月底建成通车。
罗哲明 胡晓建

摄影报道

适 逢 中 伏 ，气 温 甚
高。而在我市各国省干道
上，公路治超执法人员经
受“烤”验，坚守治超一线，
守护道路安全。

“师傅，你好，请以5到
6 码的速度匀速通过检测
磅秤。”8月1日16时，在武
冈市湾头桥公路超限检测
站，治超执法人员正对过
往货车进行引导检测。此
时 一 台 装 载 砂 石 的 湘
E757XX 的蓝色货车经引
导驶入检测车道过磅称
重，电子显示屏上显示该
车车货总重19.8吨，值班队
长潘泽洪立刻走上前提醒
司机：“师傅，你驾驶车辆
为两轴车，荷载18吨，经检
测你车货总重19.8吨，超限
1.8 吨，请将车辆自行驶入
卸载场将超限部分货物卸
载，在处罚大厅接受有关

处理后再上路行驶，谢谢
配合工作。”

这是执法人员潘泽洪
和队友们该日检查的第68
辆车。经过前阶段的整
治，虽然超限行为明显下
降，但逢车必查，并且24小
时轮班值守，绝不能使目
前良好的治超形势有所反
弹。

太阳西下时，武冈湾
头桥公路超限检测站路面
联合执法大队副大队长林
崇高来换岗接夜班。夜里
值班没有太阳暴晒，是不
是会舒服些？林崇高表
示，执勤点都在路边，晚上
蚊虫特别多，耳朵边时不
时嗡嗡作响。特别是流动
执法巡查时，大车灯一照
就能看到黑压压一大堆蚊
虫，一晚上下来，身上能叮
十几个包。最难熬的就是

零时过后，人又困又乏，往
往在这个时间段超限超载
的运输车可能会多起来，
反而需要集中精力。

武冈市治超人员的工
作剪影，是我市全体治超
人员坚守一线的一个缩
影。夏季历来是建筑施
工、货物运输的旺季，也是
公路超限运输行为的高发

期。为确保我市道路安全
畅通，减少交通事故发生，
今年我市持续加大超限超
载车辆治理力度。自 6 月
份以来，全市共检测车辆
80829台，查处超限运输车
辆156台，卸载货物838吨，
全市未发生一起因超限超
载导致的交通安全事故。

斗酷暑战高温 治超值守不松懈
记者 朱杰 通讯员 侯 婷 石 勇

执法人员对过往货车进行称重检测。 朱 杰 摄


